

PlantaDoce.

Público

Hospital Clínic de Barcelona: UB Esports se posiciona como futura ubicación del nuevo centro

El nuevo emplazamiento del hospital barcelonés, que cuenta con distintas opciones a elegir para ser ubicada, necesitaría de 270.000 metros cuadrados de superficie. Los 100.000 metros cuadrados de la zona deportiva permitirían levantar una cantidad superior en techo.

PlantaDoce
14 sep 2021 - 12:20



La zona deportiva de la Universitat de Barcelona (UB) se postula como futura ubicación del Hospital Clínic. Tras estudiar distintos lugares donde ubicar el nuevo hospital, el espacio de la capital catalana situado entre la Diagonal y L'Hospitalet de Llobregat se posiciona para acoger el nuevo centro hospitalario, según ha informado *La Vanguardia*.

Según el medio, otros emplazamientos que se han estudiado para acoger el nuevo centro hospitalario han sido la Fira de Montjuïc, el cuartel del Bruc y el recinto de la

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/hospital-clinic-de-barcelona-ub-esports-se-posiciona-como-futura-ubicacion-del-nuevo-centro>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Escola Industrial, que han quedado descartados por razones de espacio y patrimoniales.

La incorporación de los terrenos deportivos de la UB permitiría al Hospital Clínic contar con la superficie necesaria para mejorar la calidad asistencial y sanitaria indispensable para el futuro. De los 100.000 metros cuadrados de suelo que ofrece la zona deportiva, el hospital construiría 270.000 metros cuadrados en techo.

El Hospital Clínic ha descartado la Fira de Montjuïc, el cuartel del Bruc y el recinto de la Escola Industrial por razones de espacio

La Generalitat de Catalunya, el Ayuntamiento de Barcelona y la Diputació de Barcelona deberán ponerse de acuerdo para ejecutar el traslado. **Por ello, tendrían que compensar a la UB con una permuta de terrenos**, ya que el actual complejo cuenta con un pabellón, pistas de tenis, pádel y atletismo y otro tipo de equipamiento deportivo.

El Hospital Clínic no tiene previsto cambiar ni dejar su actual sede, en la calle Villarroel, que también necesita de una reforma. Ese edificio quedaría para consultas externas y la investigación, ya que también está junto a la facultad de Medicina de la UB.

Estaba previsto que la decisión definitiva sobre la localización del nuevo inmueble se tomase en el primer semestre de este año, aunque, debido a una serie de problemas de calendario, la decisión se ha retrasado hasta este otoño.